

令和7年度 第29回 ふじさんエコトピア利用者（団体）意見交換会

No	打合日	検討者 (●検討者 ○関係者)			検討・報告内容	検討結果	
		富士市	市民	事業者		状態	
1	11/19				①ふじさんエコトピアよりご報告	報告	貸館・共催いすれの場合も、部屋使用後の清掃は利用者にお願いしております。 なお、貸館につきましては共催と異なり、終了後に清掃員によるチェック体制を設けておりません。そのため、より適切な清掃を行っていただけますようお願いいたします。 また、修理再生室にはモップを従来の1本から2本に増設し、ゴミ袋掛けも設置いたしました。ぜひご活用ください。
2					②ふじさんエコトピア利用者（団体）近況報告	報告	内容は資料ご参照下さい。 11月にフードマイレージの展示も開始したので、ご覧下さい。
3					③令和8年度共催事業について	報告	各項目が提出した内容と違っていないか確認願いたい。 過去にやった事のないものは、プログラム名の頭に「新」を付けている。 日程が「未定」となっているものもあるが、貸館（3ヶ月前予約可）で日にちが押さえられる事も有り得るので、なるべく早めに決定し申し出て頂きたい。 「開催検討中」に挙げたイベントについて「やりたい」「やれそうな所を知っている」等あれば、お知らせ下さい。 日程的に被っているイベントについて、準備・片付けの時間・内容重複を考慮し、日程再考必要か検討して欲しい。 6/21・8/2&8/16・8/9・11/8 10/18の「ふじエコ・フェスタ2025」は「2026」の間違い。
4					④意見交換		「ペーパーウェイふじ」の紹介…Webサイトと動画が完成したので、ご覧下さい。 11/28に紙フェス（CNF活用）あり。 「だるま電車」でGO！…エコフェスタで作ったダルマの折り紙で装飾されているので、ご乗車下さい。 1月にだるまコンテストもあるので、ご参加下さい。
5					⑤その他		特になし。

青字は回答 赤字は検討中

令和7年度　ふじエコ・フェスタ2025 反省会

No	打合日	検討者 (●検討者 ○関係者)			検討・報告内容	検討結果	
		富士市	市民	事業者 CKB		状態	
1	11/19				ふじさんエコトピアよりご報告	報告	今回これ迄より開始時間を30分早め、9:30スタートとした。参加団体数は過去最高となった。
2					意見交換 (HappyはぐHeart)	報告	今年30分早まったが、最初の30分はゆっくり準備しながら待っていた印象。 食品ロス関係を取り上げたが、来年もこれをベースにしてやっていきたい。 SNSで案内したが、今年は他のイベントも多く、被っていた。来年も他と重なるのではないか? 開始時間について9:30がいいか10:00がいいか、皆さんの意見も伺いたい。
3					意見交換 (アートスペース富士和紙)	報告	今回2回目で慣れてきた。準備は前日に行ったので、当日余裕を持ってて、良かった。 色々とイベントがあった割にお客様が来てくれた。 和紙について特に大人が興味を持ってくれて、一緒に勉強出来て良かった。 千葉県から議員さんが見に来て、イベントを褒めていた。活動をもっとアピールしてもいいのでは?
4					意見交換 (紙っこ!プロジェクト)	報告	今回は活動報告とCNFを拝げたいので展示を行った。CNFに触る・見る機会が限られるので、実際に触れられる場所を作り、「買ってみたい」との言葉も頂けて良かった。 また、企業との関わりもイベントを通じ、「富士山ひらら」を出展してもらい、「知って貢って良かった」との反応があった。来年は「コーヨー化成」と出展する予定。
5					意見交換 (まちづくりプロジェクトSee-through)	報告	ゴミ釣り分別ゲームにて駄菓子が無くなるほど好評で、数が読めなかった。親子で長く滞在して学ぶ機会は貴重だった。 他にもいいブースがあったようだが当事者として見る・知る時間も無いので、「直撃生館内放送」的にやつくると、リアルタイムに情報共有出来るのでは? 来年は市のマナー条例が制定されて10年目にあたる年なので、制定日の6/1にはエコトピアと連携し、何か出来たらいいな。
6					意見交換 (ペーパーウェイふじ)	報告	次回は是非参加したい。
7					意見交換 (渡邊雅子) さん	報告	準備してもらった机やパネルが充実していた。 富士市の災害ボランティアでの経験を伝える為に活動している。 ゴミ袋で作ったカッパについてアンケートで「必ず防災に役立てます」と書かれていて、励みになった。 色々な人に参加して貢えるエコフェスタはとても良い。
8					意見交換 (富士特別支援学校)	報告	作業製品の販売と展示を行った。校内では得られない成果があり、いい経験になっている。 お客様にも知ってくれている人もいて、参加の意義を感じる。 時間の早まりについては、余裕を持って販売活動や製品説明が出来て、良かったと思う。
9					意見交換 (富士市のごみを考える会)	報告	EMIぼかしを使った生ゴミ原料で、市より20家庭分のバケツを貰い説明。 これ迄の時間を決めての説明から、人が来たら説明する方法に変更した処、午前中でほぼハケた。来年は2~3人が集まってからの説明にする。 自然環境についてのパネル展示も実施。自転車を漕いで発電する様な物があつても良かったかも。 出展している人は自分たちで手一杯なので、説明するフリーの人がいてもいいかも知れない。
10					意見交換 (わくわくエコ工作)	報告	前日準備は出来なかったが、什器備品を分るように配置してくれていて助かった。 10月のこの時期は、他とイベントが重なっているので厳しい。イベント毎に二手に分かれた所もあったようで、それでは十分なもてなしが出来なくなるので、開催時期の再考も必要かもしれない。 工作内容は3年目で慣れてきて、じっくりよりも簡単に出来、見栄えがいいものが喜ばれると分かった。
11					意見交換 (折ろへず)	報告	12月から走る岳南（だるま）電車に飾る折り紙を折ってもらった。 年配者か幼稚園以下の子供連れが多く、希望していた小学生は少なくて残念だった。
12					意見交換 (その他)	報告	「富士自然観察の会」は参加人数は少ないが、中身は濃かったので、お知らせの必要性を感じた。
13					まとめ		・今回提案された各ブースに出向いての情報発信については、エコトピアの放送設備の関係で難しい部分がある。現状では設備のある所に来てもらって、話を聞く方法に限られる。 ・日程は変えたとしてもこの時期はどうしても重なってしまう恐れがある。イベントとして他には無い強みをアピールする事も含めて考えたい。 ・他にも参加したい方を知っている等あれば、参加のご協力をお願いします。